

Stéphane VIGLINO



Pourquoi avoir pris le challenge de faire un championnat de France en Citroën Saxo ?

Après avoir roulé trois ans en Suisse, et étant régulièrement sur les podiums, j'ai décidé de voir hors de nos frontières. C'était pour moi le seul moyen de courir au-delà du plaisir.

En novembre 1996 la super finale européenne organisée par Citroën Italie, se disputait sur le circuit de Misano. Cette ultime course de l'année s'était très bien déroulée, car j'ai fini premier des Suisses aussi bien aux essais qu'en course. Ceci m'a permis d'avoir des contacts avec différents teams pour la saison suivante.

Avant de signer mon contrat dans une

de ces équipes, et en dépit des conseils de pilotes genevois ayant participé à des championnats du monde et d'Europe dans diverses disciplines automobiles, j'ai été malgré tout le Xème pilote Suisse à se faire avoir.

D'entrée de jeu, le patron du Team m'a fait comprendre, que le niveau en France n'avait rien de comparable avec celui de la Suisse et qu'il me serait difficile pour mes premières courses de terminer dans les vingt premiers. Les résultats lui donneront raison, ce qui n'était de loin pas mon ambition au départ.

Après avoir été classé 19ème aux

Stéphane VIGLINO Suite

essais, de la première manifestation et alors que j'étais 15ème en course je me suis fait sortir délibérément par un Italien. Pour la petite histoire on a fini à la commission sportive a revoir la scène qui avait été filmée

En Suisse, on était 18 pilotes, dont 2 qui avaient déjà gagné des coupes de marques. En France, 58 pilotes se partageaient la grille de départ, dont une dizaine de pros et le restant du plateau issus du karting, formule Renault, formule 3. Durant le week-end, certains participaient même à

deux coupes, soit Porsche / Saxo ou - Alfa 145/Saxo.

Mon analyse pour la saison 1997 : Effectivement ces Français vont vite, mais avec une auto préparée normalement, j'aurais été là.

La saison prochaine je serai là et bien là.

Je tiens à remercier toutes les personnes qui m'ont aidé durant cette saison.